

Tercera caída consecutiva en bolsas de México y Nueva York (El Financiero 11/03/08)

Tercera caída consecutiva en bolsas de México y Nueva York (El Financiero 11/03/08) Felipe Sánchez Martes, 11 de marzo de 2008 Los mercados accionarios de México y Estados Unidos no pudieron aislarse de un entorno complicado y carente de incentivos, ante la percepción de que la economía ya se encuentra en una fase recesiva, aunada a los persistentes problemas de las entidades financieras. Además, ante la debilidad del dólar, los precios de los energéticos se fueron de nuevo a máximos históricos, lo que ejerció presión sobre los precios e incrementó el riesgo de una recesión con inflación: la temida estanflación. En esta ocasión, la Bolsa Mexicana de Valores terminó con un retroceso de 1.42 por ciento, a 28 mil 207.29 puntos. El volumen negociado fue de 294.1 millones de acciones y 19 mil 538 operaciones. Entraron a remate 73 emisoras, de las cuales 14 subieron, 54 perdieron y cinco no cambiaron. En Nueva York, el Dow Jones terminó con una baja de 1.29 por ciento y se ubicó en 11 mil 740.15 puntos, su menor nivel en 18 meses. Para el Índice S&P 500 la pérdida fue mayor: 1.55 por ciento, con lo que colocó en mil 273.37 unidades, su menor nivel en 19 meses. La caída fue más grande en la bolsa Nasdaq, la cual retrocedió 1.95 por ciento para concluir en dos mil 169.34 enteros, también su menor lectura en 19 meses. Ayer se divulgaron varias noticias negativas relacionadas con la crisis bancaria y crediticia: a la compañía Thornburg Mortgage le redujeron su calificación de riesgo por parte Jefferies & Co; de acuerdo con Barron's, Fannie Mae pudiera requerir un rescate por parte del gobierno; a Countrywide Financial la están investigando por acusaciones de fraude; Blackstone Group reportó pérdidas atribuidas a inversiones en Financial Guaranty Insurance, etcétera. La única noticia favorable provino de un reporte de resultados de McDonald's, pero no tuvo un impacto visible. En general no hubo incentivos para las bolsas.